



冬休みが終わり、いよいよ二学期後半が始まりました。校舎内には子供たちの元気な声が響いていることと思います。今年度もまとめと来年度へ向けた準備の時期となります。寒さが一層厳しくなる時期でもありますので、体調に十分気を付けていきましょう。

第46回仙台市教育課題研究発表会 ～多数の御参加ありがとうございます～

令和3年12月24日（金）より第46回仙台市教育課題研究発表会をオンデマンド形式で行っています。

仙台市が抱える教育課題に対しての新たな取組や先進的な実践例など、計41組の研究発表を掲載しています。Google Classroomを使用した新しい形式での発表会となりましたが、多くの先生方に視聴していただいています。視聴した先生方より「不登校児童への対応の参考になった。」「参考にさせていただくポイントがいくつもあった。」「体育の時間にICTをどのように活用していくといいのかがよく分かった。」等、多くの感想が寄せられています。

今年度の発表会は、1月18日（火）まで開催しています。各学校に割り振られたクラスコードを確認の上、Classroomに参加して視聴してください。教科指導や生徒指導など、発表された先生方の実践を参考にして自身の指導力向上に役立てていただければ幸いです。

教育課題研究発表会 Classroom
画面です。



令和4年度授業づくり訪問について

令和3年度の授業づくり訪問については、該当校である93校の訪問が今月末に終了する予定です。新型コロナウイルス感染症の影響により、予定とは違う形での実施となった学校もありました。各学校には、様々な御対応をしていただきありがとうございました。

令和4年度の授業づくり訪問については、C4thでの配付文書のとおりとなっています。（該当校のみ送付）

現在、各学校においては、研究全体会等を行い、次年度の校内研究の方向性が話し合われていることと思います。それを受けての希望調査票の締切日、提出先は以下のとおりです。確認の上、提出くださいますようお願いいたします。

なお、不明な点がありましたら、学習指導支援班までお問い合わせください。

締切日：令和4年1月28日（金）

訪問メールアドレス（houmon@sendai-c.ed.jp）に提出

長期研修報告会について

令和3年度教育センター長期研修員の研究成果を発表します。今年度は、小学校算数科1名、小学校社会科1名、特別支援1名、中学校音楽科1名、ICTに関わる研究2名（小学校）の計6名が成果を発表します。

各研修員が今年度積み重ねてきた研究の成果発表に、是非多くの先生方に御参加いただきたいと思っております。

【日 時】令和4年2月18日（金）
15:30～16:45

【申し込み】オンライン研修システム
研修番号「0503」からお申し込みください。